

OPERE CON ORO CON BONO DE 50 USD*

Experimente **spreads bajos, sin comisiones** y sin arriesgar su dinero. Su capital está en riesgo. *Aplican TyC.

Solicite bono

Home > Economía > Empresas

7 Aún puedes leer 7 artículos más. Suscríbete ahora mismo y ten acceso ilimitado a todo nuestro contenido.

Suscríbete

12 jul 2023 - 8:11 a. m.
Redacción Economía

Chile, la nueva conquista del asfalto colombiano

Ecopetrol exportó el primer cargamento a ese país. Un hito para la industria nacional de petroquímicos.



En el primer trimestre de 2023, **Ecopetrol** exportó 51.000 toneladas de asfalto, lo que representó un incremento cercano al 26 % frente al mismo periodo del año anterior. Imagen de referencia. / Getty Images

Foto: Getty Images/Stockphoto - SHansche

Escucha este artículo

0:00 / 1:55 1X

Seguiremos **pullando**.

Juan Carlos Rivera Escobar, editor opinión **La Palla**

Confía
EL ESPECTADOR **Suscríbete**

12.000 toneladas de asfalto colombiano, provenientes de la Refinería de Barrancabermeja, fueron exportados por **Ecopetrol** con destino a Chile. Este primer cargamento enmarca un hito para la industria de petroquímicos que, de acuerdo con la petrolera, cuenta con un mercado de gran potencial de crecimiento en los próximos años.

En otras oportunidades, **Ecopetrol** ha realizado exportaciones de asfalto con destino a Europa, África y América, donde se destacan las ventas a Estados Unidos, el Caribe y Centroamérica.

“La estabilidad en la calidad del asfalto producido en **Ecopetrol**, el posicionamiento que se ha logrado en la región, sumado a la posibilidad de realizar entregas directas, le ha permitido a **Ecopetrol** incursionar en nuevos mercados y ubicar a la compañía como uno de los principales proveedores de asfalto de las Américas”, afirmó el presidente de **Ecopetrol**, Ricardo Roa Barragán.

El Espectador en video:

AD

fresh breath ORAL CARE KIT

-5%

RINGO CROQUETAS

-10%

MAIZ cat

fresh breath ORAL CARE KIT

-10%

MAIZ cat

-10%

La app favorita de tu Mascota

Laila

Ciudad Bolívar y la moda: el primer escenario para impulsar la reindustrialización



Lea también: **Los alimentos que siguen bajando de precio en las centrales de abastos**

Así se mueve el asfalto

Prémium Empresas

Ramo y otras empresas que demuestran que no hay éxito sin innovación

Hace 14 horas

En el primer trimestre de 2023, la compañía exportó 51.000 toneladas de asfalto, lo que representó un incremento cercano al 26 % frente al mismo periodo del año anterior, cuando se vendieron al exterior 40.000 toneladas.

Al cierre de este año, **Ecopetrol** estima que la oferta de este producto, tanto para el mercado doméstico como internacional, se incrementará al menos 20 % en comparación con el año 2022, cuando se exportaron 190.000 toneladas de asfalto aproximadamente.

Foto

Texto

   ¿Ya te enteraste de las últimas noticias económicas? Te invitamos a verlas en **El Espectador**.

Temas recomendados:

Exportaciones

Síguenos en Google Noticias 

[Ir a los comentarios](#)



Sponsored

¿Quieres desatascar tu desagüe en solo un minuto? (Haga clic para buscar)



Apoya el periodismo en el que crees.

Adquiere tu plan y accede a todo nuestro contenido.

Suscríbete



Prémium Economía

¿Por qué cambiaron los límites de velocidad en Colombia?

11 jul 2023 - 7:00 a. m.



Prémium Ambiente

Greta Thunberg denuncia: "Estamos en la era de la gran maquinaria del ecoblanqueo"

Hace 18 horas



Prémium Judicial

Así es la nueva política de drogas: "oxígeno para coccaleros y asfixia para narcos"

Hace 22 horas

Lo que es tendencia



Gastronomía y recetas

1 Esto son los alimentos que no debería cocinar en la "air fryer"



Bogotá

2 ¿Quién era Marisol Galindo? La mujer que murió en un bus de Transmilenio



Actualidad

3 Caso Laura Sarabia, deforestación en Colombia, hambre en el mundo y más



Columnistas

4 La persecución de Barbosa a la fiscal Monsalve